



# ゆーあい通信 R5 / 6 月号

梅雨の季節となりました。夏のように気温が上がる日もあれば、肌寒い日もあり、気温の変化に身体が慣れない方も多いと思います。衣類の調整や、手洗いを徹底し、体調管理に気をつけて元気に過ごしましょう。



## 【今月の予定】

- 6/5 (月) 自治会
- 9 (金) 誕生会
- 15 (木) クラブ活動
- 21 (水) 体重測定

## 6月生まれの仲間



- 4日生 小川 由里子 さん
- 6日生 持木 孝雄 さん
- 6日生 青木 博美 さん

## 【職員紹介】



磯部 みよ子 支援員

4月から新しい職員が仲間入りしましたので紹介します  
ゆーあい工場の支援員として勤め始めて2ヶ月が経とうとしています。職員の先生方に指導していただき、また仲間達のお顔とお名前が把握できてきたのでしっかり挨拶を交わしたり楽しく会話ができて毎日うれしく思いながら勤めさせて  
いただいております。頑張りますのでよろしくお願い致します。

## 【5月の活動報告】 12日に5月生まれの仲間のお祝いをしました。



14日生  
遠藤 満広 さん



31日生  
高瀬 智恵子 さん



21日に4年ぶりのゆーあい工房まつりが開催されました。縮小版ではありましたが、天気にも恵まれ、みんなの笑顔あふれる1日となりました。ご協力ありがとうございました。



## 保護者会コーナー



日に日に日差しが強くなり、初夏を感じる季節になりました。私の家の周りは農家が多く、田植えの真っ最中です。朝早くの田植え機械の音、夜は田んぼでカエルの大合唱。なんともどかな原風景です。私の畑ではジャガイモの花が咲き、キュウリ・トマト・ナスの苗も少しずつ大きくなり、旬の玉ねぎは葉が黄色に変色し、倒れた順番に収穫です。食卓へはカレー・肉じゃがそしてオニオンライス等…。物価高のおり、自給自足の生活が続いています。皆様はいかがお過ごしですか。今年は例年にも増して、暑さが厳しいようです。熱中症にも注意して行きましょう。

### ●全国的に地震が多くなっています

この頃地震が多発していると思いませんか？千葉県南部、石川県能登地方、九州、四国等…全国的に震度3以上の地震が多くなっています。注意が必要です。毎度毎度記載し、耳にタコ、目にイカが出来るかもしれませんが、「災害は忘れた頃にやって来る」防災品の点検は忘れずに

### ●コロナも5類に移行し、医療体制も「平時」に(何が変わるの?)

- 自宅療養(外出自粛)** 自治体からの要請はなくなり、個人判断。発病後5日間は外出は控える。
- 行動制限、感染対策** 法律に基づく営業自粛・外出自粛はなく、マスクや店舗での対策は個人や事業者の判断になる。
- 医療体制、入院** 幅広い医療機関で対応する通常の体制へ段階的に移行。入院勧告・指示はなし。個人の判断へ。
- 医療費の窓口支払い** 原則、自己負担。コロナ治療薬?や入院医療費は9月末までは軽減処置あり。
- 検査、ワクチン接種** 検査費用は原則、自己負担。ワクチン接種は来年3月末までは自己負担なし。

コロナはまだまだ収束していません。感染対策は引き続き継続して行きましょう。

### ●少子高齢化進む

国内の出生数が初の80万人割れで想定を超えるペースで少子化が進んでいるようです。コロナ禍が長引く中、経済状況の懸念・感染不安からの妊娠を控える等の影響か教育費の高騰も拍車をかけているのか?(国の異次元的な対策に期待しましょう)

障害者年金削減や高齢者医療費負担増等の安易な対策にならないことを期待したいものです。

(蛇足)

世界の人口は2023年の今年、中国を抜いてインドがなるとのこと。インドは若年層が多く平均年齢は27.9歳です。中国(38.5歳)や日本(48.7歳)より大幅に若く、若い労働力を生かし急成長か(新聞報道)

### ●ご報告

ゆーあい工房職員の川島相談専門員のお父さんがご逝去されましたので、保護者会より香典を差し上げました。ご冥福をお祈り申し上げます。